



Achille BASSILEKIN III, Ministre des Petites et moyennes entreprises, de l'Economie sociale et de l'Artisanat.

1. Vous conduisez la délégation camerounaise au Forum Maroc-Cameroun des Affaires sur le Bois et le Cuir. Quel en est l'intérêt ?

L'organisation des rencontres économiques Maroco-camerounaises sur le cuir et le bois ouvre de réelles perspectives de développement des PME et des activités artisanes dans ces deux secteurs identifiés dans la Stratégie Nationale de développement comme ayant un effet de consolidation de notre croissance, de la création des emplois mais surtout de développement de chaînes de valeur locales. Le Maroc à la lumière de son savoir-faire millénaire dans la transformation du cuir et qui a donné naissance à l'industrie de la maroquinerie présente des atouts, un capital d'expertise et de savoir faire qui constituent des sources d'inspiration pour le développement harmonieux de cette filière au Cameroun.

2. Quelles sont les opportunités à saisir dans les secteurs du bois et du cuir ?

L'essor des PME et de l'artisanat dans la filière du bois au Maroc nous livre de précieux

enseignements sur les ingrédients du succès de la transformation locale du bois, notamment les 2^{ème} et 3^{ème} transformation. Nous venons donc tirer partie du savoir-faire marocain et poser les jalons de partenariats entre PME et Artisans marocains et camerounais pour accélérer la transformation structurelle de notre économie et accélérer le développement de chaînes de valeur bénéfiques au Cameroun dans ces deux filières dont le Cameroun regorge d'énormes ressources et potentialités. Je saisis cette tribune pour lancer un appel aux investisseurs marocains dans ces 2 filières pour leur dire que le Cameroun constitue une terre d'attractivité et de retour rapide sur investissement. C'est pourquoi nous offrons des incitations à l'ouverture de succursales marocaines dans ces 2 filières, au développement des joint venture, à la co-entreprise pour faciliter le transfert de savoir-faire et tirer partie des progrès techniques et technologiques du Maroc.

3. Excellence Monsieur le Ministre, quelle sont les perspectives de ce Forum ?

J'ai la conviction à travers la forte mobilisation des acteurs de l'interprofession et des PME dans ces 2 filières que le Cameroun et le Maroc vont écrire de nouvelles pages dans le développement de nos relations économiques et commerciales et que la physionomie de notre pays dans ces 2 filières va s'en trouver modifiée dans le sens de sa modernisation pour répondre aux aspirations d'émergence économique de notre pays fixé à l'horizon 2035 par le Président de la République, Son Excellence Paul Biya.

